

# Proyectos de agua y riego anúncianse

Importantes proyectos de agua potable y sistemas de riego, iniciarán pronto los Ministerios de Salud Pública y Asistencia Social y de Agricultura y Ganadería.

La información fue proporcionada por Planificación y en relación al agua potable, especifica que con fondos del BID se iniciará pronto el Programa de Agua Potable Rural, Tercera Etapa. Consiste, se dijo, en el diseño y construcción de sistemas de agua potable para beneficiar a una población de 250 mil habitantes, con el fin de reducir la incidencia de las enfermedades gastro-intestinales relacio-

nadas con el saneamiento básico, todo ello a un costo de más de 52 millones de colones.

En lo que se refiere al Programa de Letrinización Rural, Primera Etapa, con la suma de cinco millones de colones se construirán e instalarán 180 mil letrinas con sus casetas, beneficiando a un millón 80 mil habitantes. Dicho programa tiene como meta la reducción de enfermedades gastro-intestinales, relacionadas siempre con el saneamiento básico.

Referente a los programas de riego del

—Pasa a la página 15—

## Gran fervor hubo en Valle Nuevo por Semana Santa

Con gran fervor religioso se celebró la Semana Santa en la Comunidad de Valle Nuevo, El Matazano No. 3 y lugares circunvecinos.

Las comisiones nombradas entre los vecinos, para que colaboraran, trabajaron arduamente y todos los actos religiosos programados se realizaron ordenadamente; las procesiones estuvieron muy concurridas, especialmente la del Santo Entierro y la de Cristo Resucitado.

El programa religioso

—Pasa a la página 23—

## VII Convención de Secretarías realizará ASES

Promoviendo la superación profesional de las secretarías, la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), efectuará la VII Convención Nacional de Secretarías.

El evento se desarrollará durante los días 26 y 27 de este mes, en el Hotel Camino Real, en el cual, según informan, serán analizados los logros obtenidos durante los últimos 2 años y las más recientes innovaciones tecnológicas relacionadas con su trabajo.

En la convención se efectuará un acto conmemorativo del XV aniversario de la Federación Interamericana de Asociaciones de Secretarías (FIAS), en cu-

—Pasa a la página 15—

—Pasa a la página 15—



**MATA A PROMETIDA.** Oscar Rolando Mira Amaya, primero de la izquierda, acusado de haber dado muerte a su prometida Ana Marta Gómez, en Jardines de Cuscatlán, fue capturado por la Policía de Hacienda cerca de la frontera con Guatemala. Otros reos detenidos por ese cuerpo, señalados como autores de otros delitos, son: Raúl Miranda Melgar, Juan Antonio Pacheco y Santos Vicente Pérez.

## sucesos de anoche

(Información en página 46)

## PH captura acusado de matar a prometida

Un sujeto acusado de asesinar a su prometida, fue capturado por la Policía de Hacienda cerca de la frontera con Guatemala, cuando huía en un vehículo robado.

Ayer fue presentado en el cuartel general de ese

cuerpo policial, Oscar Rolando Mira Amaya, quien está señalado como autor del asesinato de la señora Ana Marta Gómez, hecho ocurrido a principios de este mes en el Polígono "D" N° 60, Calle "L" de la

—Pasa a la página 15—

—Pasa a la página 15—



**EL CUCO (San Miguel).** Las playas de El Cuco fueron abarrotadas por millares de turistas y veraneantes, que disfrutaron del baño de mar. La Cruz Roja reportó dos personas ahogadas en este

turicentro; sus cadáveres fueron rescatados por elementos de esa institución de servicio. La Fuerza Armada brindó seguridad a todos los turistas que se dieron cita en este lugar.



**TRAMITADORES.** (San Miguel). Proprietarios y representantes de Casas Tramitadoras de Tránsito, se reúnen con el Teniente Fernando René Villalta Sa-

linas, director de la Quinta Comandancia de la Policía Nacional, quien les entregó una tabla de precios para el servicio que brindan al público. Los tramitadores prometieron cumplir con dicho reglamento.

# Cruz Roja informa de casos atendidos

Un total de un mil ochocientos ochenta y ocho casos, es el dato preliminar de atenciones que dio la Cruz Roja Salvadoreña durante la temporada de verano.

Así lo informó el Lic. Jorge Rivera Andino, Jefe de Prensa de dicha Institución de Servicio y de Socorro, al ser entrevistado por LA PRENSA GRAFICA.

Agregó que dichas atenciones se prestaron en todo el territorio nacional, incluyendo montañas, playas, balnearios y otros lugares turísticos.

También informó que hasta el momento se han notificado 14 ahogados en los

diferentes balnearios del país, incluyendo niños y adultos.

Las causas de esas muertes, de los niños en su mayoría, dijo, fueron por descuido de sus padres y en los adultos, por embriaguez.

A requerimientos del redactor, el Lic. Rivera Andino opinó que este año podría haber disminuido el volumen total de accidentes en la temporada de verano, pero que no podía aún afirmarlo, debido a que faltaban algunos reportes de puestos de socorro que analizar, necesarios para po-

—Pasa a la página 23—

## Con pasaportes falsos llevaba a México a 18

Un hombre que con pasaportes falsos llevaba a dieciocho personas ilegalmente a México, fue capturado por la Policía de Hacienda en el Aeropuerto El Salvador.

Se trata, según el parte oficial, de Raúl Miranda Melgar, quien con el nombre de Julio López Beltrán,

obtuvo un pasaporte con visa falsa mexicana y se disponía a abandonar el país junto con un contingente de dieciocho personas, a quienes les había cobrado cuatro mil colones a cada una por llevarlas al Distrito Federal y posteriormente hasta la fronte-

—Pasa a la página 17—



**SALVAMENTOS.** Lic. Jorge Rivera Andino, Jefe de Prensa de la Cruz Roja Salvadoreña, informa sobre los salvamentos del cuerpo de Guardavidas Voluntarios.

## Cobrador de un bus despoja a pasajero

El cobrador de un bus interdepartamental despojó de varios objetos de valor a un pasajero, el Jueves Santo.

Informa la víctima, Br. Eugenio de Jesús Rodas, que ese día viajaba de San Salvador a Zacatecoluca en el bus "Mario Alberto No. 1", de la Ruta 133, llevando un maletín rojo con una radiograbadora marca Hitachi valorada en 650 colones; un par de lentes graduados valorados en 450 colones; un libro de programación BASIC, con el nombre del dueño grabado

—Pasa a la página 25—

## De Santa Ana

## Tranquila y solemne fue la Semana Santa

(Santa Ana). Una Semana Santa tranquila y solemne hubo en esta ciudad, en la que los fieles católicos devotamente asistieron a las diferentes iglesias. El Viernes Santo, miles de personas se dieron cita frente a la Iglesia Catedral, para acompañar al Santo Entierro que hizo un

recorrido por las céntricas calles, donde los vecinos confeccionaron vestidas alfombras.

El mismo Viernes Santo atrajo a la Iglesia a fieles católicos, al estreno de una urna en colonia El Palmir, al sur de la ciudad. El padre Clemente Barrera, in-

—Pasa a la página 25—

## Frústrase reunión de periodistas y el FMLN

Tropa de la Cuarta Brigada de Infantería, frustró una conferencia de prensa que efectuaría el FMLN en Dulce Nombre de María, departamento de Chalatenango, causando la muerte a 7 extremistas, según informa la Fuerza Armada.

La conferencia fue convocada para dar a conocer que el FMLN entregaría a 10 soldados que tiene en su poder, pero los periodistas nacionales y extranjeros que acudieron al lugar, en

vez de guerrilleros encontraron tropa regular.

Poco antes de la hora fijada para la reunión, se produjo el primer choque armado; luego hubo una pausa y nuevamente prosiguió por espacio de dos horas, hasta que los subversivos se retiraron hacia otras posiciones.

Dos helicópteros de la Fuerza Aérea Salvadoreña, sobrevolaron la zona haciendo vuelos de recono-

—Pasa a la página 17—